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雅加达3月11日电 (
记者 林永传)11日，中
国十三届全国人大四次
会议表决通过《全国人
民代表大会关于完善香
港特别行政区选举制度
的决定》，印尼华人予
以高度肯定和赞扬，称
此举为香港长治久安确
立了制度保障，为香港
再起飞铺就了跑道。

观 看 电 视 直 播 十
三届全国人大四次会议
闭幕会的印尼华裔总会
执行主席黄印华接受中
新 社 记 者 电 话 采 访 时
说，当看到完善香港特
区选举制度的决定表决
通过时，他站起来叫了
几声“好”。“一段时
间以来，为香港的乱象
感到痛心疾首。去年国
安法的实施才让香港开
始 由 乱 入 治 。 ” 黄 印
华说，此番中国全国人
大会议履行宪法职责，

高 票 表 决 通 过 关 于 完
善香港特区选举制度的
决定，为香港的长治久
安确立了制度保障，犹
如“为香港再次起飞铺
就了跑道”。

黄 印 华 说 ， 香 港
能否保持繁荣稳定一直
是印尼华人非常关心的
话题。完善香港特区选
举 制 度 ， 确 保 “ 爱 国
者治港”，才能保证香
港的繁荣稳定和长治久
安。

“ 我 时 刻 都 在 关
注着香港的情况。”印
尼侨胞中国联合总会总
主席、印尼华裔新生代
企 业 家 联 盟 创 会 人 兼
辅导主席钟家燕对记者
说，印尼有10多万侨胞
在香港工作和生活，印
尼经济和香港有着紧密
的联系，香港的繁荣稳
定发展将给印尼带来实
实在在的好处。

曾在香港有过10多
年事业打拼经历的钟家
燕看到一些反中乱港分
子竟然能在香港政治舞
台上为所欲为，表示“
不可思议”和“愤怒”
。

“ 拿 着 特 区 政 府
的薪资俸禄，不为香港
人民着想不说，还与外
部反华势力勾结，干着
破坏香港繁荣稳定的勾
当。”钟家燕说，放在
世界上任何一个国家和
地 区 ， 这 样 的 人 都 不
会被允许进入管治团队
和公务员队伍。所以，
中国全国人大会议履行
宪法职权，通过完善香
港 特 区 选 举 制 度 的 决
定，“非常及时”也“
非常必要”。

钟 家 燕 说 ， 香 港
是中国的一个特别行政
区 ， 香 港 的 管 理 者 必
须“爱中国、爱香港”

，只有真正做到“爱国
者 治 港 ” ， “ 一 国 两
制”方针才能得到不折
不扣的落实，香港才能
行稳致远。香港作为国
际金融、贸易、航运中
心，有很多的商机、更
有美好的前景。

本 报 总 编 李 卓 辉
发言

他 说 “ 香 港 的 繁
荣稳定和长治久安有利
于亚洲地区的稳定与和
平发展。”

李 卓 辉 说 ， 一 段
时间以来，一些反中乱

港分子在香港政坛的所
作所为以及香港社会出
现的乱象令他“气愤”
和“无奈”。

“ 香 港 特 区 的 选
举制度如果没有得到完
善 ， 如 果 没 有 ‘ 爱 国
者 治 港 ’ 有 效 举 措 的
实施，香港将难以走出
困境，繁荣稳定和长治
久安将无从谈起。”李
卓辉说，由衷地为中国
全国人大会议通过完善
香港特区选举制度的决
定“叫好”。  

             中国新闻网

           印尼华人盛赞中国全国人大会
    会议通过完善香港特区选举制度的决定

北京3月12日电 国
务院港澳办分管日常工
作的副主任张晓明12
日应询表示，香港特殊
的经济地位形成原因是
多方面的，优势是其他
地方所不具备的，也是
难以复制的。我们有理
由相信，在香港国安法
实施和选举制度完善这
两大举措相继出台后，
香港政治、经济、社会
和营商环境都会进一步
改善，香港金融中心的
地位会进一步稳固。

有 记 者 问 ， 有 些
经济界人士担心，由于
选举制度的改革，香港
会失去国际金融中心的
地位，外资企业会从香

港逃到境外，中方对此
有何看法？张晓明在答
问时作上述表示。

张晓明表示，1983
年9月，中英关于香港
前 途 问 题 的 谈 判 正 胶
着的时候，英方为了达
到 “ 以 主 权 换 治 权 ”
的目的，不惜打“经济
牌”向中方施压，突然
对 外 界 散 布 “ 谈 判 破
裂 、 香 港 前 途 不 明 ”
等消息，引发9月24日
这一天港币大跌、银行
挤提，市民纷纷抢购日
用品，香港似乎末日来
临 ， 史 称 “ 黑 色 星 期
六”。1995年香港回归
前夕，美国《财富》杂
志以“香港已死”作为

封面标题，预言香港回
归之后不可能保持国际
贸易中心和国际金融中
心地位。到了去年，香
港国安法颁布后，美国
《大西洋月刊》又刊登
了题为“香港的终结”
的文章。这似乎成为了
一个规律，每到重要敏
感时间节点或重大事件
时，西方国家某些人就
会更起劲地“唱衰”香
港，散布各种危言耸听
的“预测”，但事实总
令他们大跌眼镜。

他 表 示 ， 香 港 国
安法出台以后，外国投
资者包括香港本地的投
资者，对香港的信心不
是 削 弱 了 ， 而 是 增 强

了。去年流入香港的资
金额达到500亿美元，
香港银行体系结余更屡
创历史新高，港股IPO(
首次公开招募)集资额
位居世界第二。股市是
香港经济的晴雨表，也
是衡量投资者信心的重
要指标。今年1月港股
市值突破50万亿港元的
历史纪录。连香港美国
商会发表的调查报告也
表示，今年1月和去年8
月的情况相比，企业对
香港营商环境持乐观态
度的比例大幅上升。

张 晓 明 指 出 ， 香
港特殊的经济地位，包
括国际金融中心、国际
贸易中心、国际航运中

心，特别是香港国际金
融中心地位的形成原因
是多方面的，包括法律
制度完备、专业人才齐
全、香港市场高度自由
开放，以及语言方面的
优势等。还有一条很重
要的，就是中国内地持
续快速发展给香港经济
发展带来的动力。这样
的优势是其他地方所不
具备的，也是难以复制
的。我们有理由相信，
在香港国安法实施和选
举制度完善这两大举措
相 继 出 台 后 ， 香 港 政
治、经济、社会和营商
环境都会进一步改善，
香港金融中心的地位会
进一步稳固。  新华网

 张晓明：相信香港国际金融中心地位会进一步稳固


